
SPD-Fraktion      Mössingen, 08.01.2023 
 
 
 
Herrn Oberbürgermeister Bulander 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie um Beantwortung unserer nachfolgenden Anfrage: 
 
 
 
Anfrage 
 
Nach einem Gespräch mit Anwohnern des Wohnumfeldes Firstwaldstraße und einer 
Begehung der Örtlichkeiten ergibt sich ein unklares Bild zum Stand der weiteren 
Vorgehensweise der Stadtverwaltung zu den bereits vorgetragenen verkehrlichen 
Problemen. 
Wir weisen auf eine gemischte Gemengenlage hin die offenbar nicht durch eine 
Einzelmaßnahme behoben werden kann, aber sowohl eine gefährliche 
Wegesituation für Fußgänger zum Kindergarten und zur Schule, aber auch für 
radfahrende Verkehrsteilnehmer beinhaltet. Hauptsächlich, aber nicht ausschließlich, 
bestehen die Probleme zu Schul- und Kindergartenbeginn und ebenso tagsüber, 
besonders im Berufsverkehr. 
Es ist sehr gut nachvollziehbar, dass insbesondere nach der Schulentwicklung der 
Schulen am Firstwald, aber auch durch die Zunahme der Wohnbebauung (junge 
Familien mit derzeit ca.25 Kleinkindern) neue adäquate Lösungen erforderlich 
werden. 
Nach etlichen Schreiben und gemeinsamen Begehungen, ist zurzeit keine Bewegung 
zu irgendeiner Verbesserung zu erkennen. Im „aktuellen“ Schulwegeplan von 
2011/12 (siehe Homepage der Gottlieb-Rühle-Schule) sind die baulichen 
Entwicklungen im Bereich Firstwaldstraße nicht enthalten. Auch hier sollte ebenfalls 
dringend nachgearbeitet werden. 
Wir bitten deshalb um Auskunft zum Stand der Abwägungen bei der Stadtverwaltung 
und eine umfassende Darstellung der Problematik in einer der nächsten Sitzungen 
des Gemeinderats. 
 
 
 
Herzlichen Dank und freundliche Grüße, 
 
 
SPD-Fraktion 
Peter Looser, Fraktionssprecher 


